

Franco Ortiz, jefe de área Echeverría Izquierdo, Mantenimiento Planta SAG:

"Este año, mantengamos el espíritu de seguir levantando El Teniente"

Estas semanas, diferentes áreas de Codelco División El Teniente viven un proceso denominado Mantención General. En él, distintas líneas productivas se detienen para hacer mantenimiento mayor a diferentes activos, desde la mina a la planta concentradora que procesa el mineral.

Dada la magnitud de los trabajos, empresas colaboradoras especialistas en mantenimiento aportan durante estos períodos. En el caso de la Planta de Molienda Semi Autógena (SAG), Franco Ortiz oficia como jefe de área de la empresa Echeverría Izquierdo y tiene claro que su foco es, ante todo, la seguridad de las personas.

¿De qué se trata tu trabajo?

Nuestro trabajo va desde la contratación y revisión del personal, para asegurarnos que cada trabajador(a) cuente con las competencias

y lo necesario para entrar a la División. Eso incluye también la gestión de las visitas de reconocimiento del lugar previo a las mantenciones y luego procedimientos e instructivos específicos para cada actividad, para lo que trabajamos en conjunto con el área de prevención y seguridad. Si bien no somos un contrato de mantenimiento permanente, como empresa esta ya es nuestra tercera Mantención General y en mi rol, debo asegurar que cada supervisor tenga claras las metas, la disciplina operacional y que no falte nada para que los viejitos puedan hacer su trabajo de la mejor manera.

¿Cuánto tiempo llevas desarrollando estas labores?

En mi caso, llevo un año en estos trabajos en El Teniente y ha sido una buena experiencia. El equipo de Codelco nos ha acompañado durante todas las mantenciones y eso se agradece, porque nos ayuda y empuja a hacer bien el trabajo, porque hay mucha experiencia y conocimiento acerca de estas plantas, que tienen varios años.



¿Qué es lo que más te gusta de tu trabajo?

A mí lo que más me gusta es la mecánica, pero también la emoción de poder desarrollar mi carrera, poner en ejecución lo que estudié y echar a andar mis conocimientos. También me gusta mucho compartir con los trabajadores, conversar, así el día se hace más corto. Además, es importante generar esas confianzas, para que ante cualquier situación ellos se acerquen y sientan que pueden hablar conmigo, comentarme los temas.

¿Cuáles son tus deseos para El Teniente este año?

El accidente del año pasado nos marcó mucho a todos. Por ende, espero que algo así no vuelva a ocurrir nunca más y que no se pierda el espíritu de seguir levantándose, porque cada proyecto que se genera en El Teniente, que es la mina subterránea más grande del mundo, le da mucho al país.

En esa línea ¿Qué mensaje de seguridad entregarías a las y los trabajadores de la División?

Como empresa desarrollamos una campaña en la que destacamos que la seguridad no es una prioridad, sino un valor. Porque a veces las prioridades cambian, pero los valores van dentro de cada uno de nosotros y son permanentes. La seguridad no la podemos dejar de lado, debe ser algo que llevemos siempre para cuidarnos y que sea algo tan natural como el respeto.

Cuidémonos entre todos, porque podemos dar explicaciones por una demora, por un sobrecosto, pero por un trabajador accidentado, no hay explicaciones. Pensemos en nuestras familias, en que venimos a luchar por nuestro desarrollo, sueños o proyectos de vida. Enfoquémonos.

Guía de Servicios

72 2 76 60 80



TRANSPORTES VALPAN
ENCOMIENDAS
QUINTA / SEXTA / METROPOLITANA



**COMERCIAL
EXTINTORES
RANCAGUA**

EXTINTORES Y REDES HÚMEDAS

VENTA MANTENIMIENTO RECARGA